

# PARTAI

## Pantau Apel Serah Terima Piket Fungsi, Kabag Ops Polresta Mataram Berikan Arahan

Syafruddin Adi - [MATARAM.PARTAI.OR.ID](http://MATARAM.PARTAI.OR.ID)

Jul 31, 2022 - 13:16



Mataram NTB - Peringatan Hari Raya 1 Muharram 1444 Hijriah, Kabag Ops Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH memantau pelaksanaan serah terima piket fungsi,

hal ini untuk memastikan kelengkapan dan kehadiran personel.

Kapolresta Mataram melalui Kabag Ops Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH mengatakan bahwa setiap hari personel piket melaksanakan kegiatan serah terima pen jagaan dan piket fungsi, kali ini saya mengecek langsung kesiapan personel sebelum pelaksanaan tugas sebagai Pelindung, Pengayom dan Pelayan masyarakat karena hari ini libur dan jangan sampai dijadikan alasan, ucapnya. Sabtu, (30/07) malam.

" Apel serah terima yang diikuti oleh petugas jaga lama dan petugas jaga baru terdiri dari Personel piket gabungan fungsi diantaranya Sabhara, Sat Reskrim, Intelkam, Sat Narkoba, piket Fungsi Sat Lantas dan Personel piket SPKT harus lengkap " , tandasnya

" Apel serah terima ini selain guna mengecek keberadaan dan kesiapan anggota, juga penting untuk menyampaikan informasi serta arahan analisa dan evaluasi terhadap pelaksanaan tugas anggota yang selesai melaksanakan piket, serta memberikan arahan dan petunjuk untuk anggota yang akan melaksanakan tugas". ujarnya.

Selain itu, dalam apel serah terima ini disampaikan informasi tentang kejadian Pidana maupun bukan Pidana, jumlah barang inventaris dan jumlah tahanan yang menjadi tanggung jawabnya, sehingga petugas jaga baru paham dan mengerti situasi kamtibmas wilayah dan tugas pokok yang menjadi tanggung jawab sesuai dengan fungsi masing masing, tambahnya.

"Dengan dilaksanakan serah terima tugas penjagaan ini tentunya anggota selalu akan selalu siap baik sarana prasarana maupun kelengkapan individu untuk dapat melaksanakan tugas secara maksimal dalam memberikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan terhadap masyarakat". tutup Kompol Gede.(Adb)